

## Feier zum 50. Geburtstag unserer Gemeinde

Nachdem wir am 30.04.2024 bereits einen wunderbaren Auftakt in unser Jubiläumsjahr an der Hainbuchshöhe in Lohra mit einem Fußball-Event genießen konnten, ging es am 30.06.2024 fröhlich am (fast) geografischen Mittelpunkt unserer Gemeinde weiter. (Übrigens: Der geografische Mittelpunkt unserer Gemeinde liegt in Rollshausen, oberhalb des DGH's.)

Der Tag begann mit einer Sternwanderung nach Rollshausen. Trotz der Wettervorhersage haben sich Mutige mit wetterfester Kleidung auf den Weg gemacht und trafen bei bester Stimmung auf dem Firmengelände der Gebrüder Michel GmbH ein.

Pünktlich um 12 Uhr begrüßten uns die Jagdhornbläser oberhalb von Rollshausen am Waldrand zur Gedenksteinenthüllung. Die Darbietung passte hervorragend zum Ambiente – Vielen Dank an die Jagdhornbläser.



Während wir den Gedenkstein enthüllten, bereiteten viele fleißige Helfer bereits das Mittagessen mit leckeren Würstchen und Pommes vor, stellten die Getränke sowie Kaffee und Kuchen bereit. Vielen Dank an alle helfenden Hände – Ihr wart großartig!



(Auf diesen Bildern sind leider nicht alle Helferinnen und Helfer zu sehen, aber Jedem sei herzlich gedankt!)



Nach der Stärkung starteten wir mit unserem bunten Rahmenprogramm. Natürlich gehören zu so einem Anlass auch immer ein paar Grußworte. Neben dem Ersten Kreisbeigeordneten Herr Marian Zachow und der Landtagsabgeordneten Frau Marie-Sophie Künkel, begrüßten auch der Vorsitzende der Gemeindevertretung Herr Hans-Wilhelm Kisch und die Bürgermeisterin Karina Schlemper-Latzel die Gäste.





Auf die Grußworte folgten großartige Aufführungen.

Die zuckersüßen Mäuse der Tanzgruppe LiLo´s des TV Lohra 07 e.V. unter der Leitung von Juliane Fleischer mit den Trainerinnen Lilli und Lotta machten den Anfang und sorgten für sehr gute Stimmung im Festzelt. Es war herrlich den Kindern zuzusehen! Weiter so!





Im Anschluss heizte die Power Jump Gruppe des TV Lohra 07 e.V. den Gästen ordentlich ein. Sie überzeugten mit flotter Musik und viel Power das Publikum, so dass sie ohne Zugabe die Bühne nicht verlassen durften.





Unter der Leitung von Roman Butz gab uns der Kampfsportverein Kirchvers mit einer Mischung aus Disziplin, Kraft, Ausdauer und Technik eine Kostprobe von ihrem Können. Dass die Kämpferinnen und Kämpfer schon so viele Titel geholt haben, wundert spätestens jetzt keinen mehr.





Während der Kaffee-Kuchen-Pause gab es natürlich auch für Kleine und Große weitere Spiel- und Spaßangebote auf dem Außengelände der Firma Gebrüder Michel GmbH.



Nach der Pause erfreuten wir uns an den goldigen Mini Power Kids der Kindertanzgruppe des Sportvereins Kirchvers unter der Leitung von Bettina Mann. Es war einfach nur schön, mit wie viel Freude die Kinder tanzten. Weiter so!



Zum Abschluss lauschten wir dem Gesangverein Germania Kirchvers e.V. mit dem Chorleiter Peter Schönborn. Ein Gänsehaut-Moment – so schön war's!

Auch wenn wir uns an „An Tagen wie diesen“ die Unendlichkeit gewünscht hätten, so ging auch dieser schöne Tag zu Ende.



Herzlichen Dank an alle Gruppen, die uns ein vielfältiges und buntes Rahmenprogramm dargeboten haben. Ihr habt uns gezeigt, dass genau diese Lebendigkeit unsere Gemeinde ausmacht.

Danke an alle Gäste, die zu unserer Jubiläumsfeier gekommen sind und auch manch kleinere Pannen mit Gelassenheit und Humor genommen haben.

Ein ebenso herzliches Dankeschön an die vielen fleißigen und kreativen Helferinnen und Helfer auch der Festkommission, die von der ersten Idee bis zum Aufräumen nach der Feier mitgeholfen haben. Mit Euch kann man Berge versetzen!

Ein besonderer Dank gilt der Firma Gebrüder Michel GmbH. Danke, dass wir bei Euch zu Gast sein durften und Ihr von der Vorbereitungsphase bis zum Abschluss spontan und unkompliziert allen Herausforderung begegnet seid.

Schön war´s! Und das Beste ist: Unser Jubiläumsjahr ist noch nicht zu Ende.

Wir dürfen uns noch auf weitere schöne Veranstaltungen unter dem Motto „50 Jahre Gemeinde Lohra – 50 Jahr WIR“ freuen.

**Vorankündigung:**

Am 01. September 2024 erwarten uns – nach der Lohra TOUR (30 km – 10 Ortsteile) - der TV Lohra 07 e.V. und der Familien- und Seniorenrat an der Speckbrücke in Lohra.

Am 15.09.2024 folgt dann für alle Kinder der Gemeinde ein Kindererlebnistag auf dem Gelände der Tennisfreunde in Lohra.